



2023年10月1日
ARINKOMURA



木々の色が変わり始め、秋の訪れが目に見えて分かるようになってきました。昼夜の気温差が大きい季節でもあるので十分に気をつけていきたいと思えます。10月には子ども達が楽しみにしている運動会があります！「あいうえお～♪かきくけこ～♪」と笑顔いっぱい歌いながら毎日楽しんでダンスをする CELERY さんです。衣装もすごく可愛いので楽しみにしてください。

今月のねらい

- ・運動会を楽しみにし、身体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。
- ・秋の自然に興味を持ち、落ち葉などの自然物を遊びに取り入れて遊ぶ。

今月の活動

- ☆歌:おばけのかぼちゃ・きのこ・むしのこえ
- ☆絵本:おばけのうんどうかい・どんぐりのロケット
- ☆クラス活動:ハロウィンパーティー・運動会

CELERY 水族館ご来園ありがとうございました



スイカ割り大会!!!



クラスでスイカ割り大会を行いました。何度も繰り返し割れるスイカに大興奮の子ども達♪「もっと右だよ」「そのまま前だよ！」と声をかけながらすごく盛り上がり、とても楽しい時間となりました。



10月はCELERYクラスでハロウィンパーティーをしようと子ども達と企画しています。子ども達は可愛いお化けやお菓子が大好きなので今からすごく楽しみにしています。

Happy Birthday

10月生まれのお友達



